



Santiago, 15 de marzo de 2022

Querido hermano Sacerdote:

Quisiera hacerle llegar un fraterno saludo de Paz. Le escribo para reforzar la invitación al inicio del año pastoral que se realizará este próximo sábado 19 de marzo a partir de las 09:30 en el Colegio de los Sagrados Corazones de la Alameda. Se trata de un encuentro inspirador para orientar nuestro quehacer pastoral de acuerdo con las prioridades pastorales consensuadas en la jornada de discernimiento pastoral que realizamos en agosto del año pasado vía zoom. Estas prioridades serán propuestas oficialmente en la carta pastoral de nuestro Arzobispo "Sinodalidad: un Tiempo de alegría" que será lanzada para esta ocasión.

Para poder cumplir con la normativa sanitaria, se podrán inscribir por cada parroquia de Santiago:

- 1 representante de los Jóvenes,
- El o la coordinador(a) del Consejo Pastoral (si es matrimonio, ambos), y
- El párroco (y vicario parroquial si es el caso).

Este proceso pueden hacerlo a través del enlace que les dejo inmediatamente más abajo, donde deben llenar sus datos y subir su pase de movilidad, pues éste será de carácter obligatorio para poder mantener el aforo solicitado. Esto se comprobará al ingreso con su Cédula de Identidad.

<https://forms.gle/rtUxajNVgy8aiPdn8>

Quisiera animarlos a seguir caminando juntos, a profundizar más en la experiencia de ser Pueblo de Dios que asume la tarea de anunciar a Jesucristo y su Reino de vida.

Esperando que nos podamos encontrar el próximo sábado 19 de marzo, le saluda fraternalmente pidiendo la compañía de la Santísima Virgen María y su Hijo Jesucristo.

+ Carlos Godoy Labraña
Obispo Auxiliar de Santiago
Vicario Episcopal para la Pastoral